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CoMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENEBALE OBPINAIFE DU 16 FEVRIER 2423

L'Assemblée Générale Ordinaire s'est ouverte à 18H avec 78 membres présents ou représentés sur

L10 adhérents au 31 L22022.

Avant de présenter le rapport moral, la présidente a rappelé au souvenir de tous Mariella Charrel,

Monique Gauthier, Janine Annebicque et Marcelle Simian décédées en 2O22.

Rapport'moral Hélène Burguero

La situation du club

A ce jour, te club compte 8À licenciés et 26 sympathisants ; par rapport à l'exercice précédent le

solde est négatif de 8 licenciés et 4 sympathisants : quelques personnes ont quitté L'lsle Adam

comme Annick Leclerc, Patrick Culeux, Catherine Pauly, Vivianne Castan Massin ou Marie-Claire

Roederer, d'autres ont des problèmes de santé et quelques uns n'ont pas renouvelé leur adhésion,

ayant opté pour le <r bridge de salon », suite au COVID.

Par contre, le club a accuei[li 8 nouveaux élèves en ]-è'" année-

Le nombre de joueurs a baissé dans tous les clubs, au niveau du comité du Val de Seine, le nombre

de licenciés a baissé de24o/o depuis le COVID et pour le B.V.O.S.,la baisse a été de 39%'

Le comité du Val de Seine, dont Jacques Taquoi a été élu président lors de l'AG du L8 novembre

ZO22,lance, en liaison avec la FFB, une grande opération de recherche de nouveaux licenciés.

Au 30 juin 2022,le comité du Val de Seine comptait 5.228 licenciés et a fixé pour objectif de porter ce

nombre à 7.000 au 30 juin 2026, soit en moyenne un solde positif de 7 licenciés par club et par an.

Un mail a été adressé, [e 9 février, à tous les licenciés du VDS pour les informer d'une opération

auprès des entreprises : il s'agit d'obtenir un rendez-vous auprès du comité d'entreprise des sociétés

situées sur le territoire du VDS.

Dans un premier temps, une société a été mandatée pour obtenir, par téléphone, ces rendez-vous

dont les entretiens seront assurés par le VDS.

tl a été demandé que chaque club nomme un délégué développement, le comité du B.V.O.S. a

demandé à Patrick Garriot d'assurer ce lien avec le VDS'

D'autres actions devront être menées auprès des mairies ainsi que des actions de prospection.



La participation aux tournois et compétitions

En2A22, Le club a enregistré une participation moyenne de L5 paires aux tournois de régularité et

des Rondes de France et de L7 paires au Trophée du Voyage ; par rapport au nombre d'adhérents du

club, le pourcentage est égal, voir légèrement supérieur à celui observé avant le COVID.

Au cours de l'année, nous avons remplacé le tournoi du soir en présentiel par un tournoi sur

RéalBridge, réservé aux 2èmes, 3èmes et 4èmes séries, la moyenne des paires est très fluctuante :

entre 6 et 14.

Depuis le 1" janvier 2023,ce tournoia lieu Ie lundiau lieu du mardi.

Concernant les compétitions, les joueurs du club sont assez participatifs, par exemple, cette année il

y a 5 équipes en lnterclubs.

Un autre exemple, en dehors des compétitions classiques, une nouvelle compétition a été créée pour

les « promotion >» : le challenge promotion quipropose 3 sessions indépendantes les unes des autres

en automne, hiver et printemps et qui se déroulent sur 3 phases.

Pour le challenge d'automne, il y avait 6 paires du B.V.O.S., 5 sont allées en finale de comité et 3 en

finale nationale.

Pour le challenge d'hiver, il y avait 7 paires, 4 sont allées en finale de comité et ont été sélectionnées

pour la finale nationale.

Actuellement les compétitions ont lieu, en principe à Feucherolles, sauf si le nombre d'inscrits est

trop important comme pour la %finale du challenge d'hiver quis'est déroulée sur 3 sites :

Feucherolles, Noisy le Sec et Eaubonne.

Une réunion est prévue prochainement à Eaubonne avec le comité VDS et les présidents du Nord

pour étudier la possibilité de jouer, la saison prochaine, certaines compétitions sur Eaubonne,

Montmorency ou Sannois.

L'enseignement

A ce jour, Marie-Noëlle Brûlé a 7 élèves en l"è'" année, contre 9 au démarrage et 5 en 2è*" année,

contre 6 au démarrage.

Depuis septembre, Pascal Chalibert assure des séances de perfectionnement, en principe 2 par mois,

sur le jeu de la carte et les enchères, ainsi que quelques séances destinées plus particulièrement aux
joueurs de compétition.

Les participants choisissent les séances en fonction des thèmes qui sont diffusés à l'avance.

Une vingtaine de joueurs sont présents à chaque séance.

Du fait de ces séances, le club ne proposera pas, cette année, la journée de formation de Quentin
Levoy.

Les séances d'entrainement ont repris en septembre, animées par Patrice Gratier, mais depuis le

COVID, plusieurs joueurs du mercredi ont opté pour le « bridge de salon r», très peu sont revenus et il

n'y avait que quelques élèves.

Le club a donc décidé de mettre en place une nouvelle organisation, à compter de février : proposer

aux élèves de venir le jeudi après-midi (jour du tournoi à L'lsle Adam) où des tables leur seront

réservées.

Marie-Noëlle prépare des donnes et un joueur expérimenté est disponible pour les accompagner

pendant ces séances.



Les élèves étant très demandeurs de s'intégrer au club, cette solution leur permet, petit à petit, de

faire connaissance avec les joueurs du club et de se familiariser avec la notion de tournoi.

La convivialité au club

Depuis septembre, le club a recommencé à organiser des « pots », l'AG se terminera autour d'un

apéritif et, en dehors des deux dates qui vous ont déià été communiquées : le 6 avril (fête du

printemps)et le 23 juin (fête de l'été à Nesles), le club prend contact avec la Ferme du Roy à

Anserville pour une journée en septembre prochain.

Et, depuis septembre, le club a remis en place Ia cafétéria en offrant thé et café et a proposé que des

gâteaux soient apportés par des joueurs, ce principe a remporté l'adhésion des participants.

Le rapport moral est adopté à l'unanimité.

Compte-rendu de l'exercice comptable 2022 Guy Delorme

« Le compte de résultats et le bilan 2022 vous ont été adressés par Hélène et seront joints au présent

compte-rendu,

Les comptes qui vous sont présentés ce jour ont été audités par Jean Poirson et Hubert Tardif et leur

rapport va être présenté après ce compte-rendu.

Sur le plan financier l'exercice 2022 s'est bien terminé avec un bénéfice de 2.079,O'J' €, reflétant une

nette reprise de l'activité du club en présentiel. Même si, en nombre de licenciés et de

sympathisants, nous n'avons pas retrouvé, et de loin, le niveau d'avant COVID.

Ce bénéfice est le résultat de plusieurs facteurs favorables, au niveau des recettes d'une part :

- Subvention du Comité Valde Seine pour l'école, fonction du nombre d'élèves en première

année au 1"'septembre 2021

- Excédent de fonctionnement de l'école (1.000€)

- Une activité RéalBridge s'ajoutant aux tournois du jeudi et du vendredi (a77€l

Au niveau des dépenses d'autre part :

- Moins de frais de festivités, ceci dû à [a situation COVTD encore perturbante en 2022. Nous

n'avons pas fait le repas habituel d'Anserville.

En revanche nous n'avons pas retrouvé le niveau de vente de tickets de 20L9 et avons perdu les

recettes du mercredi après-midi (séances d'entrainement, tournois d'accession et simultanés des

élèves).

Notre situation bancaire à fin 2012 est la suivante :

- Compte courant :6.137,79 € (solde bancaire figurant au bilan

- Livret Bleu Association : 17.618,L7 €

Elle montre une bonne santé financière de notre club. >»

Rapport du vérificateur aux comptes Jean Poirson

« Conformément au mandat qui m'a été confié par la présidente du Club de Bridge des Vallées de

l'Oise et du Sausseron, j'ai procédé à la vérification des comptes du club arrêtés au 3l- décembre

2022.

Les documents comptables m'ont été communiqués le 30 janvier 2023.
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La vérification a eu lieu le 1"'février 2O23 au domicile de Monsieur Guy Delorme, en présence de

Monsieur Hubert Tardif, vérificateur suppléant et de Madame Hélène Burguero, présidente.

La vérification a porté sur la période du 0l janvier au 3l- décembre2022.

Je me suis assuré de la concordance des comptes de banque à cette date avec les relevés de

comptes.

Je remercie Guy Delorme pour la qualité de la tenue des comptes du club et pour la présentation

rigoureuse de cette comptabilité.

Je certifie les comptes du club de Bridge des Vallées de l'Oise et du Sausseron tels qu'ils sont

présentés et formule les réserves d'usage dans la mesure oùr des faits et des documents susceptibles

de modifier les résultats n'auraient pas été portés à ma connaissance.

Je demande à L'Assemblée Générale d'approuver les comptes du Club de Bridge des Vallées de l'Oise

et du Sausseron »

Les comptes sont adoptés à l'unanimité.

Election des membres du comité

Gyorgyi Renault souhaitant mettre fin à son mandat, le club la remercie de sa participation depuis 4

ans et, en particulier, du travail remarquable de peinture qu'elle a effectué sur les plateaux de bridge

qui sont posés sur les tables depuis te COVID.

Quatre mandats sont à échéance : Guy Delorme, Patrick Rivaillon, Micheline Traverse et Philippe

Traverse.

Tous les 4 se représentent et sont élus à l'unanimité.

Deux adhérents ont posé leur candidature pour rejoindre le comité : Pascal Aubry et René

Descheemaker.

Tous les 2 sont élus à l'unanimité.

Election des vérificateurs aux comptes

Pour l'exercice 2022, Jean Poirson était le vérificateur aux comptes et Hubert Tardif le suppléant.

Tous deux se représentent dans la même configuration.

Tous les 2 sont élus à l'unanimité.

Election des membres de la commission des litiges

Cette commission mise en place en20L7 est élue pour 3 ans; depuis 2020, elle est composée de

Françoise Duprey, Jean Poirson, Yvette Stadelmann et Gérard Zink.

Yvette Stadelmann n'est plus adhérente du club.

Françoise Duprey, Jean Poirson et Gérard Zink se représentent, Jean Leythienne a posé sa

candidature pour participer à cette commission.

Tous les 4 sont élus à l'unanimité.
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Questions dEverses

Les types de tournois
Actuellernent, entre les jeudis et les vendredis, le club joue 3 Rondes de France et L Trophée du

Voyage, les autres tournois étant des tcurnois de régularité.

t-a majr:rité des adhérents a souhaité qu'il y ait ptus de simultanés, sâns augmentatiôn du tarif.

L'Assernbtée a décidé que, à part les Sèmes jeudis et vendredis, les autres jours, un simultané serait

pr"oposé.

LesiEueurgè.,tsr'@
Depuis le CûVlD. le principe du ioker n'a pratiquement pas été remis en ptace, sa gestion posant des

difficuités.

Certains adhérents suggèrent de créer Lln groupe WhatSapp oir seraient ceux qui le souhaitent et

exclusivement destiné à Ia recherche d'un partenaire pour les tournois du clttb"

Cette proposition a été adoptée par l'Assembtée {et rnise en place dans les jours qui ont suivi)'

Par aitteur:s il a été décidé que le club interviendrait pour demander à la FFB de prévoir sur son srte,

rubrique inscription aux tournois, la possibilité de s'i*scrire seul, €n êtteilte d'un partenaire.

Qrganisation des fêtes du club

Quelques adhérents ûnt suggéré que, lors de certaines fêtes, ily ait une activité supplérnentaire au

tournûi de bridge (marche, pétanque...)

Suggestion adoptée par l'Assemi:lée.

.Aucune autre question étant débattue, L'AssemblÉe prend fin à 18H30 et est suivie d'un apéritif.

Fait à L'lsle Adam, le 6 mars 2023

Philippe Fantaine vice président

I

_+q-,
üaF

Hélène Burguero présidente

\1 \"ry"**
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AG 15 022023 tableau 2

des pai 2022

des 20L8

res en

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 72 moyenne

Régularité 18 17,5 18 L3 10 1.4 10 t2 1,4 t7,5 18 15 14,75

RDF 16 18 t4 16 1.1. 19 t2 10 1-6* 76 1,6 t4 1.4,83

Trophée 18 13 19 19 L7 15 10 18 2t 20 \7
RealBridge 9 11 1.2 26* 8 77 t2 8 8 7 10**
* èn avril, les salles ont été réservées 4 jours pour les élections et les tournois ont eu lieu sur RealBridge
x* cette moyenne ne tient pas compte des 4 jours d'élection

des paires en2O2t

moyenne des en

t 2 3 4 5 6 7 8 9 10 7L t2 mov annuelle

régu la rité 22,2 23,8 27,8 25,5 25,7 22,5 15,5 L9 22 23,8 28 24,2 23,3

RDF 24,3 24,3 29 33 25 TÔ 11 a 17,8 23,3 26 26,7 25 23,8

Trophée 24 22 27 26 23 27 28 26 26 34 25,7

moyenne en

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 7L 12 mov annuelle

réeu larité 26 25 25 24 22,2 23,3 77 2A 25 25 29 23,3 24

RDF 26 25 24 28,7 28 21,7 16,5 18,8 25,7 22,3 26,5 26,3 24

Trophée 24 26 24 26 25

Roy René JJ ? 25 34 31 25 29

e des en 20

7 7 3 4 5 6 7 8 9 10 \t 12 mov annuelle

régularité 2t,7 27.2 28,2 26 79,2 24,2 l-9,3 19,6 23,8 26,5 28 20,8 24

RDF 2!,7 27 27,7 26,7 2t,3 24,7 19 17,7 25,7 26,7 26 26,7 24

Trophée 21_ 27 27 24 74 20 22

Roy René 19 27 20 27 31 30 25
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